



2021年 3学期始まる！！

新学期の初めは、大寒波に襲われ休校になった影響で、始業式の動画が各家庭にリモート配信されるという、例年とは違ったスタートとなりました。また、昨年から続く新型コロナウイルスも年末から感染再拡大の様子を見せており、未だ収束する気配がありません。しかし、このような逆境にこそ武高生一人ひとりができることを考えて行動すべき時であると思います。



3年生 共通テスト 無事終了



1月16・17日に、今年度から始まる新制度入試「大学入学共通テスト」が実施されました。各教科において、例年のセンター試験とは大きく異なる出題形式のものも多くあり、少し戸惑った部分もあったようですが、無事全員受験することができました。これから3年生は、私立・国公立と様々な形態の受験に臨むこととなります。共通テストで、思うような結果が出た人もそうでない人も、まだ受験は終わっていないので、最後まで諦めないで、頑張ってください。

● 学校生活（1・2年生） ●

1・2年生は、新学期が明け、次の学年への準備学期ということで学習や課外活動に精を出しています。

2年生は、来年度が受験の年度ということもあり、少しずつ3年生を意識した活動が増えてきました。2月に行われる小論文模試に向けて、演習を行っています。論理だてて文章を書く力はこれからも求められていくと思われます。今のうちにしっかりと取り組んでほしいと思います。

1年生は、12月に行った探究発表会のまとめ活動を行っています。探究活動で得た力をこれからの生活に役立ててほしいです。自分で問題意識を持ち、解決していくための方法や手段をこれからも模索し、よりよい方向に導く力を身に付けてほしいと思います。



今後の主な予定

< 1月 >

25日（月） 月曜セミナー

30日（土） 土曜セミナー（3年）

< 2月 >

1日（月） 月曜セミナー（1,2年）

6日（土） 駿台模試(1,2年)
土曜セミナー(3年)

12日（金） 学年末考査（17日まで）